



NOTA DE PRENSA

España

Electromaps y TotalEnergies llegan a un acuerdo de *roaming* en Europa

Barcelona, 20 de junio de 2022 – Electromaps y TotalEnergies han firmado un acuerdo de servicios de itinerancia (*roaming*) que implica la conexión directa entre los puntos de recarga de la compañía energética en Europa y la *app* de Electromaps mediante el protocolo OCPI (en inglés, Open Charge Point Interface).

El acuerdo permitirá a los usuarios de la aplicación de Electromaps realizar el pago por sus recargas en los puntos, tanto de uso público como semipúblico, en los que la compañía energética opera en Francia, Bélgica, Luxemburgo y Alemania. TotalEnergies está desplegando una red de puntos de recarga de alta potencia en las principales carreteras y núcleos urbanos de Europa central, lo que permitirá a los usuarios de Electromaps viajar por Francia sin ningún tipo de preocupación. En los próximos meses se incorporarán nuevos puntos de recarga rápida manteniendo el compromiso de TotalEnergies con la movilidad eléctrica.

El acuerdo entre ambas compañías constituye una gran ventaja para los usuarios de vehículos eléctricos, quienes contarán con más información acerca de los puntos de recarga y con mejores precios.

El objetivo de Electromaps es proporcionar a los conductores de vehículos eléctricos la experiencia de recarga más eficiente y fiable, ofreciendo más y mejor información y acceso a los puntos de recarga e innovando continuamente. En relación al acuerdo con TotalEnergies, **el Co-CEO de Electromaps, Maximilien Kauffmann**, declaró: «*El compromiso de Electromaps por la interoperabilidad ha sido claro desde el principio, y compartir ese enfoque con operadores de la talla de TotalEnergies es motivo de satisfacción*».

TotalEnergies aspira a ser reconocida por tener un papel protagonista en la movilidad eléctrica. **Pierre Clasquin, Vicepresidente de la División EV Charge, TotalEnergies**, añadió: «*Este acuerdo con Electromaps nos coloca en una relación privilegiada y ofrecerá a los usuarios una red de recarga fácil de encontrar e información más clara para sus sesiones de recarga* ».

Acerca de la división de Marketing y Servicios de TotalEnergies

El segmento empresarial de Marketing y Servicios de TotalEnergies ofrece a sus clientes, tanto profesionales como particulares, una amplia gama de productos y servicios relacionados con la energía (productos derivados del petróleo, biocombustibles, recarga para vehículos eléctricos y servicios relacionados, gas para el transporte terrestre y marítimo) para dar soporte a su movilidad y ayudar a que reduzcan sus emisiones de carbono. Cada día, más de 8 millones de clientes visitan nuestras 16 000 estaciones de servicio en todo el mundo. Como los número 4 a nivel mundial en lubricantes que somos, diseñamos y comercializamos productos de alto rendimiento para los sectores de la automoción, industrial y marítimo. Y con el fin de dar la mejor respuesta a las necesidades de nuestros clientes B2B, desplegamos a nuestros equipos de ventas, nuestra red logística internacional y nuestra variada oferta. Operamos en 107 países, manteniendo a nuestros 31 000 empleados cerca de todos nuestros clientes.

Acerca de Electromaps

Electromaps es el proveedor líder de servicios de movilidad eléctrica en el sur de Europa, con sede en Barcelona y forma parte de la compañía Wallbox. Desde 2009, es pionero en movilidad eléctrica, ayudando a los conductores de vehículos eléctricos de todo el mundo a encontrar cualquier punto de recarga disponible, tanto gratuitos como de pago, y facilitando el acceso y abono directamente desde su aplicación móvil o con llavero RFID.

Acerca de TotalEnergies

TotalEnergies es una compañía multienergética mundial que produce y suministra energías como petróleo y biocarburantes, gas natural y gases verdes, renovables y electricidad. Sus 105.000 empleados trabajan por una energía siempre más asequible, más limpia y más fiable y accesible para el gran público. Con presencia en 130 países, TotalEnergies defiende el desarrollo sostenible en todas sus dimensiones en el seno de sus proyectos y operaciones para contribuir al bienestar de los ciudadanos.



Contactos de TotalEnergies

Aviso

Los términos «TotalEnergies», «compañía TotalEnergies» y «compañía» que figuran en este documento hacen referencia a TotalEnergies SE y las entidades consolidadas que TotalEnergies SE controla tanto directa como indirectamente. Del mismo modo, también se hace referencia a estas entidades o a sus colaboradoras mediante el uso de la primera persona del plural (nosotros). Las entidades en las que TotalEnergies SE posee una participación directa o indirecta son personas jurídicas distintas y autónomas. TotalEnergies SE no acepta responsabilidad alguna con respecto a actos u omisiones procedentes de dichas sociedades. Este documento puede incluir declaraciones prospectivas, que puedan resultar inexactas en el futuro y que dependen de factores de riesgo. Ni TotalEnergies SE ni ninguna de sus filiales se compromete con inversores u otras partes interesadas a actualizar o revisar, especialmente como consecuencia de nuevos datos o acontecimientos futuros, la totalidad o parte de las declaraciones, informaciones prospectivas, tendencias u objetivos expuestos en este documento, ni asume responsabilidad alguna con respecto a los mismos. Por otro lado, la información sobre factores de riesgo susceptibles de tener un efecto desfavorable significativo sobre los resultados financieros o las actividades de TotalEnergies atiende a la versión más actualizada del Documento de Registro Universal, depositado por TotalEnergies en la Autoridad de los mercados financieros y el Formulario 20-F depositado en la Comisión Nacional de Valores de EE. UU. («SEC»).